

Evaluación de Moody's, buena señal para México

AGENCIAS

CIUDAD DE MÉXICO.- El aumento en la evaluación que hizo Moody's a la calificación soberana de México es una buena señal que generará confianza sobre la economía como un destino seguro y atractivo para invertir, pero hasta el momento éstas son sólo expectativas. Así lo consideró el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP) al afirmar que los resultados de las reformas estructurales aprobadas en los últimos meses comenzarán a mostrar resultados en 2015.

Será a partir de entonces, cuando habrá posibilidades de corroborar si lo que se apruebe como leyes secundarias fue lo necesario para que el país sea un atractivo para la inversión.